

ドライバーへの「マスク着用」の徹底

お客様の事務所、事業所、現場に入る時は…

お客様から、緊急事態宣言が解除されるまで、

ドライバーの「マスク着用」の徹底の依頼がありましたので、更なる徹底をお願いします

新型コロナ感染拡大防止のため、休校中

予期しない時間帯、予期しない場所に…いるかもしれない

外出自粛、子供たちは休校中…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

信号が連続している場所（特にゆるいカーブ）、
「一つ先の信号」を見て、手前の信号見落とし注意

気のゆるみ、『漫然運転』注意

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

運転手 「一つ先の信号、見間違えた」

市バスが赤信号無視して交差点を直進

運行終了後に違反切符

◇信号が連続している場所(特にゆるいカーブ)、「一つ先の信号」を見て、手前の信号見落とし注意◇

2020/5/10(日) 22:00

10日午後2時半ごろ、愛知県で、市バスが赤信号を無視し交差点を直進しました。運転していたのは男性運転手(55)で、パトロール中の警察官が信号無視を目撃、運行終了後に警察署に出頭するよう指示し、違反切符を切ったということです。男性運転手は「一つ先の信号を見間違ってしまった」と話しているということです。市交通局は「全運転士に対し、道路交通法を遵守するよう、運行管理者による注意喚起や日々の点呼等で、改めて指導を徹底します」とコメントしています。

夕方4時 信号待ちで停車中 路線バスにワゴン車追突

「追突するまで気付かなかった」

乗客ら3人が背中など痛み訴え

◇気のゆるみ、『漫然運転』注意◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2020/5/10(日) 21:03

10日午後4時すぎ、鹿児島県の県道で、信号待ちで停車中の路線バスにワゴン車が追突しました。この事故で乗客の40代の女性と63歳のバスの運転手、それにワゴン車を運転していた会社員の男性(43)の合わせて3人が、背中や胸などに痛みを訴えています。いずれも病院には搬送されていません。ワゴン車を運転していた男性は、「追突するまで気付かなかった」と話しており、警察で当時の状況を調べています。